

La République du Centre, 9 avril 2019

■ BEAUGENCY

L'Agora inauguré un an après son ouverture au public



VISION. L'espace Agora, « un investissement d'avenir pour le territoire » selon le maire.

Vendredi, un an après son ouverture au public, l'espace Agora a officiellement été inauguré. David Faucon, le maire, en a retracé l'histoire. Située au carrefour de trois quartiers (Garambault, les Chaussées et le futur parc des Capucines), cette ancienne friche industrielle de 7.000 m², aujourd'hui réhabilitée, regroupe des locaux pour des associations et de nombreux services, publics ou sociaux.

Donnée importante pour le maire, ce nouvel aménagement en a aussi permis le maintien. Pauline Martin, présidente de la com-com des Terres du Val de Loire, a même parlé d'un temple de la solidarité !

Marc Gaudet, président du conseil départemental, a lui aussi salué l'aboutissement du projet, à la croisée de la solidarité sociale et territoriale, et

l'audace des élus qui l'ont initié et porté.

François Bonneau, président de la région Centre-Val de Loire, a mis l'accent sur la pertinence d'avoir regroupé en ce lieu à la fois des services et des associations. Il a également souligné la performance environnementale du site.

Enfin, Jean-Marc Falco, le préfet du Loiret, a rappelé que la réalisation de ce projet est à la confluence de trois politiques publiques : la valorisation du patrimoine ; la performance énergétique ; le rapprochement des services publics des citoyens, malgré le développement du numérique.

Financiers à hauteur de 3,5 millions d'euros sur les 6,8 qu'a coûté l'espace Agora, l'État, la région et le département ont pu, par l'intermédiaire de leurs représentants, apprécier le résultat de leur participation. ■